



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
INSTITUT SENI INDONESIA DENPASAR
FAKULTAS SENI RUPA DAN DESAIN

Jln. Nusa Indah ☎ (0361) 227316 Fax. (0361) 236100 Denpasar 80235
Website : www.isi-dps.ac.id E-mail: fsrcd@isi-dps.ac.id

PENGUMUMAN UJIAN PROPOSAL TA

Diberitahukan kepada Mahasiswa dan Dosen FSRD ISI Denpasar bahwa :

1. Ujian Proposal Tugas Akhir semester Genap 2019/2020 dilaksanakan secara daring/online pada tanggal 7 s/d 9 April 2020.
2. Untuk teknis dan pelaksanaannya, mahasiswa agar segera menghubungi dosen penguji proposal/pembimbing masing-masing

Demikian kami sampaikan untuk dapat dilaksanakan. Terimakasih.

Denpasar, 5 April 2020
a.n. Dekan,
Wakil Dekan Bidang Akademik,

TTD

I NENGAH SUDIKA NEGARA
NIP. 196611031994031003

Tembusan :

1. Dekan FSRD ISI DPS.
2. Ketua Jurusan/PS di lingkungan FSRD ISI DPS.

Institut Seni Indonesia Denpasar
Fakultas Seni Rupa dan Desain
Program Studi Desain Komunikasi Visual S1 - S-1

Matakuliah : Tugas Akhir Studio / Skripsi

SKS : 6

No	Nama	NIM	Judul proposal yang diajukan	Pembimbing
1	I Kadek Agus Andre Yoga Permana	201306048	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Komunikasi Visual Branding “Black and Brewery” sebagai restoran dan tempat pembuatan Bir di Canggu, Bali 2. Desain Komunikasi Visual untuk mempromosikan grup band “Instan karma” Denpasar Bali 3. Perancangan buku cerita bergambar sejarah Puri Kedatoon Kesiman 	Cokorda Alit Artawan, S.Sn., M.Sn I Wayan Agus Eka Cahyadi, S.Sn., MA
2	Komang Tri Sanitra Putra	201306090	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Perancangan Custom Motor Chooper Bernuansa Wayang Kamasan Tradisional Bali 2. Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Promosi Motor Custom Bengkel Kedu Gara-Gara Di Petang, Badung, Bali 3. Desain Komunikasi Visual Sebagai Sarana Promosi Sanggar Seni Guntur Madu Di Petang, Badung , Bali. 	I Wayan Agus Eka Cahyadi, S.Sn., MA I Gusti Ngurah Wirawan, S.Sn, M.Sn
3	I Gede Bayu Dwipayana	201306091	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Komunikasi Visual Sebagai Sarana Kampanye Bahaya Dan Pencegahan Penyakit Hipertensi Untuk Edukasi Anak Remaja Di Bali 2. Desain Komunikasi Visual Sebagai Sarana Sosialisasi Tradisi Mreteka Merana/Ngabenti Kus Di Desa Bongan Tabanan 3. Desain Komunikasi Visual Sebagai Sarana Promosi Sunsangeco Village Di Kerambitan Tabanan 	I Gusti Ngurah Wirawan, S.Sn, M.Sn Agus Ngurah Arya Putraka, S.Sn.,M.Sn
4	I Komang Adi Sutrisna	201306121	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Komunikasi Visual Sebagai Sarana Promosi Wildberry Sushi Di Monkey Forest Ubud 2. Desain Komunikasi Visual Sebagai Sarana Promosi Pura Taman Mumbul Sangeh di Badung 3. Desain Komunikasi Visual Sebagai Sarana Promosi Desa Wisata Pangsan di Badung 	Dr. Drs. I Wayan Swandi, M.Si Dr. A.A.Gde Bagus Udayana, S.Sn., M.Si
5	I Dewa Gde Gita Pradnyandana	201406021	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Komunikasi Visual Buku Panduan Teknik Kolase Dari Majalah Bekas Di Denpasar. 2. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Kampanye Wheatpaste Untuk Menanggulangi Vandalisme Di Denpasar. 3. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi Kedai Kopi M. Aboe Talib Di Tabanan. 	Dr. A.A.Gde Bagus Udayana, S.Sn., M.Si Dr. Drs. I Wayan Swandi, M.Si

6	Dion Dea Clarena	201406067	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Desain Kemasan Packaging untuk Bean Kopi Jenar 2. Perancangan Sarana Media Promosi Kopi Biji Salak Produksi Kelompok Wanita Tani Tuna Mandiri di Selat Karangasem 3. Desain Komunikasi Visual untuk Promosi dan Pendukung RM “Isan Vegetarian” di Denpasar 	Arya Pageh Wibawa ST., M.Ds Ni Ketut Pande Sarjani, S.Sn., M.Sn
7	I Wayan Agus Sugi Hartawan	201506035	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Komunikasi Visual Untuk Kampanye Pengurangan Penggunaan Lampu Saat Cuaca Cerah Di Kelurahan Sanur, Denpasar. 2. Desain Komunikasi Visual Untuk Kampanye Perlindungan Hak Tunadaksa Bebas Stigma Sosial Oleh Yayasan PUSPADI Bali Di Denpasar. 3. Desain Komunikasi Visual Untuk Promosi dan Pendukung UD. Dinayu Konveksi Di Desa Ubung Kaja, Denpasar 	Dr. I Nyoman Larry Julianto S.Sn., M.Ds Ni Ketut Pande Sarjani, S.Sn., M.Sn
8	I Made Yoga Sanjaya	201606001	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Komunikasi Visual Untuk Kampanye Gemar Makan Ikan Pada Anak Oleh Dinas Kelautan Dan Perikanan Di Denpasar 2. Desain Komuikasi Visual Untuk Kampanye Sosial Pencegahan Parkir Liar Di Kota Denpasar 3. Perancangan Desain Komunikasi Visual Untuk Promosi Dan Pendukung Industri Kerajinan kipas Lukis Di Angantaka 	Arya Pageh Wibawa ST., M.Ds Ni Ketut Pande Sarjani, S.Sn., M.Sn
9	Ida Ayu Made Nadya Saraswati	201606002	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Animasi Iklan Layanan Masyarakat Untuk Mensosialisasikan Layanan Angkutan Siswa Trans Gianyar Demi Mengurangi Pemakaian Motor Oleh Anak Di Kota Gianyar. 2. Sosialisasi Program Pelayanan Sentra Hak Kekayaan Intelektual Di Kabupaten Gianyar. 3. Perancangan Motion Comic Mayadenawa Seda Untuk Memperkenalkan Legenda Asal Usul Galungan Kepada Remaja. 	Arya Pageh Wibawa ST., M.Ds I Gusti Ngurah Wirawan, S.Sn, M.Sn
10	I Gede Edy Santhika	201606003	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Komunikasi Visual Untuk Sosialisasi Pencegahan Pengendara Dibawah Umur di Bali 2. Desain Komunikasi Visual Untuk Pencegahan Perburuan Liar Satwa Kijang di Hutan Batukaru –Tabanan 3. Desain Komunikasi Visual Untuk Promosi Produk Kopi Robusta UD. Cipta Lestari Pujungan -Tabanan 	Ni Ketut Pande Sarjani, S.Sn., M.Sn I Gusti Ngurah Wirawan, S.Sn, M.Sn
11	I Gusti Ngurah Agung Yuda Putra	201606004	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Buku Biografi Penari Topeng I Gusti Ngurah Windia sebagai Pencipta Tupeng Tugek di Desa Carangsari, Petang, Badung, Bali 2. Desain Komunikasi Visual Sebagai Sarana Kampanye Bahaya Gadget Bagi Pengaruh Sosial Anak di Denpasar 3. Desain Komunikasi Visual Untuk Promosi dan Pendukung Produk Keripik Keladi Ria di Desa Pelaga – Kabupaten Badung 	Cokorda Alit Artawan, S.Sn., M.Sn I Wayan Agus Eka Cahyadi, S.Sn., MA
12	Putu Arista Adikara Paramarta	201606005	<ol style="list-style-type: none"> 1. “Perancangan Animasi Cerita Ekalawiya Sebagai Media Pembelajaran Bhakti Guru Dan Motivasi Belajar Untuk Siswa SD Di Denpasar ” 2. “Desain Komunikasi Visual Untuk Media Promosi Produk Pizzang 	Cokorda Alit Artawan, S.Sn., M.Sn Agus Ngurah Arya Putraka, S.Sn.,M.Sn

			Bali Di Denpasar” 3. “Perancangan Media Kampanye Bahaya Sampah Puntung Rokok di Denpasar”	
13	I Gede Soma Juniharta	201606006	1. Perancangan Media Promosi Dan Pendukung Untuk Prodi S2 Desain Di Institut Seni Indonesia Denpasar. 2. Perancangan Motion Comic Cerita Perang Puputan Klungkung Untuk Mempromosikan Museum Semarajaya di Klungkung. 3. Desain Komunikasi Visual Untuk Mempromosikan Nyama Bali Studio di Klungkung.	Dr. I Nyoman Larry Julianto S.Sn., M.Ds I Wayan Agus Eka Cahyadi, S.Sn., MA
14	I Putu Gede Kresna Guna Wibawa	201606007	1. Perancangan Animasi 2 Dimensi I Bintang Lara Untuk Edukasi Anak-Anak Sdn 1 Peken, Tabanan 2. Perancangan Media Promosi Abon Boni Di Ubung 3. Perancangan Media Promosi Wahana Sambhrama Ashram Di Desa Bolangan, Tabanan	Dr. I Nyoman Larry Julianto S.Sn., M.Ds Agus Ngurah Arya Putraka, S.Sn.,M.Sn
15	Ketut Adi Wirawan	201606008	1. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Kampanye Upaya Pencegahan Kejahatan Pembuangan Bayi Di Kota Denpasar 2. Desain Komunikasi Visual Sebagai Kampanye Gerakan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) Dalam Upaya Pencegahan Penyebaran Coronavirus Disease 2019 (Covid-19) di Bali 3. Mempromosikan Kedai Kuliner Balinese Barbeque Om Unyuk Pork Cross Di Kota Denpasar	Dr. I Nyoman Larry Julianto S.Sn., M.Ds Agus Ngurah Arya Putraka, S.Sn.,M.Sn
16	Ni Luh Intan Juliyanti	201606009	1. Desain Komunikasi Visual Untuk Promosi Dan Pendukung Produk Perhiasan Perak Lagora Jewellery Di Badung. 2. Perancangan Media Kampanye Gerakan Ayo Minum Air (AMIR) Di Denpasar 3. Perancangan Media Promosi Produk Olahan Cokelat Perusahaan Cv. Bali Chocolat Factory Di Badung	I Gusti Ngurah Wirawan, S.Sn, M.Sn Agus Ngurah Arya Putraka, S.Sn.,M.Sn
17	I Made Herry Dwi Suputra	201606012	1. Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Promosi Eskobar Coffee & Co Di Peguyangan –Denpasar 2. Perancangan Media Komunikasi Visual Sebagai Kampanye Sosial Keluarga Berencana Di Bali 3. Perancangan Media Kampanye Larangan Makan Daging Anjing Di Bali	I Gusti Ngurah Wirawan, S.Sn, M.Sn Wahyu Indira,S.Sn., M.Sn
18	Ida Bagus Rama Kusuma	201606014	1. Perancangan Media Promosi Produk Fashion Endek Sa.Ga.Ra – Denpasar 2. Perancangan Media Promosi Kedai Kopi Umah Lokal Denpasar 3. Desain Komunikasi Visual Untuk Media Promosi Digital Lontar Di Denpasar	Dr. Drs. I Wayan Swandi, M.Si Arya Pageh Wibawa ST., M.Ds
19	Kadek Ananda Prawistha	201606015	1. Perancangan Media Komunikasi Visual sebagai Sosialisasi tentang Pencegahan Penyebaran COVID-19 di Bali 2. Desain Komunikasi Visual sebagai Media Promosi Top Car di	Dr. Drs. I Wayan Swandi, M.Si Dr. I Nyoman Larry Julianto S.Sn., M.Ds

			Denpasar 3. Desain Komunikasi Visual sebagai Media Promosi Mad Burger di Denpasar	
20	I Made Yogi Tirta Kusuma	201606016	1. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi The Care Day SPA di Kerobokan Kelod – Badung. 2. Perancangan Media Promosi Ke Dalam Ruang Coffee di Denpasar. 3. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi LEMAMO BALI Restaurant di Kerobokan Kelod – Badung	Dr. Drs. I Wayan Swandi, M.Si Arya Pageh Wibawa ST., M.Ds
21	I Made Angga Nurviana	201606020	1. Perancangan Media Promosi Villa Zolima Tabanan Bali Melalui Desain Komunikasi Visual 2. Desain Komunikasi Visual Sebagai Sarana Promosi Kundalini Bridal Di Denpasar Bali 3. Perancangan Buku Biografi Seni Tattoo I Putu Nuarsa Sebagai Salah Satu Perintis Tattoo di Bali	Dr. Drs. I Wayan Swandi, M.Si Cokorda Alit Artawan, S.Sn., M.Sn
22	Made Arbayu	201606021	1. Desain Komunikasi Visual Untuk Kampanye Sosial Gangguan Kecemasan Di Denpasar 2. Desain Komunikasi Visual Untuk Kampanye Sosial Tattoo Adat Dayak Iban 3. Desain Komunikasi Visual Untuk Kampanye Sosial Manfaat Daun Kratom Di Denpasar	Dr. A.A.Gde Bagus Udayana, S.Sn., M.Si Arya Pageh Wibawa ST., M.Ds
23	I Nyoman Raga Sampurna	201606022	1. Perancangan Komik Online Penanggulangan Rasisme di Indonesia 2. Perancangan Desain Komunikasi Visual Dampak Reklamasi Teluk Benoa bagi Masyarakat dan Ekosistem Alam. 1. DKV sebagai media Promosi dan Pemasaran Beans Kopi Luwus Bapak Kerta Yusa Di Tabanan	Dr. A.A.Gde Bagus Udayana, S.Sn., M.Si Cokorda Alit Artawan, S.Sn., M.Sn
24	Putu Devi Artha Mahadewi	201606026	1. Perancangan Media Komunikasi Visual Sebagai Kampanye Sosial tentang Tanggap Gempa Untuk Anak-anak di Bali. 2. Perancangan Media Komunikasi Visual Sebagai Kampanye Sosial tentang Perlindungan Anjing Lokal di Bali. 3. Desain Komunikasi Visual sebagai Media Promosi Dan Pendukung Dextik Kebaya Modifikasi Bali di Desa Blahbatuh.	Dr. A.A.Gde Bagus Udayana, S.Sn., M.Si Dr. I Nyoman Larry Julianto S.Sn., M.Ds
25	Putu Lystia Paramitha	201606027	1. Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Promosi Ud. Jendra Ukir di Karangasem Bali 2. Rebranding Queenland Bridal Melalui Desain Komunikasi Visual Sebagai Sarana Promosi di Denpasar 1. Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Promosi Lanina Atta Bag di Karangasem Bali	Dr. A.A.Gde Bagus Udayana, S.Sn., M.Si Wahyu Indira,S.Sn., M.Sn
26	I Kadek Indra Febri Andika	201606028	1. Perancangan Buku Biografi Visual Awal Mula Terbentuknya Band Suicidal Sinatra Sebagai Pengalaman Dan Perjalanan Bermusik Di Bali. 2. Desain Komunikasi Visual Untuk Mempromosikan Dan Pendukung Usaha Tanaman Hias Anggrek Di Dewi&Mol Orchids Di Jl.Sading	I Wayan Agus Eka Cahyadi, S.Sn., MA Wahyu Indira,S.Sn., M.Sn

			Br.Puseh Badung Bali. 3. Perancangan Media Komunikasi Visual Sebagai Kampanye Sosial Tentang (Sop) Standar Oprasional Prosedur Tattoo Untuk Artist Tattoo Pemula Di Bali.	
27	Made Werdhi Kusuma Widiatmika	201606029	1. Desain Komunikasi Visual Untuk Promosi Dan Pendukung Produk Dagba Store Di Denpasar, Bali. 2. Perancangan Buku Cerita Bergambar Asal Mula Desa Tenganan di Karangasem Bali. 3. Perancangan Komunikasi Visual Untuk Promosi Yana Art Gallery di Blahbatuh Gianyar.	I Wayan Agus Eka Cahyadi, S.Sn., MA Wahyu Indira,S.Sn., M.Sn
28	Ida Ayu Gede Wulan Kuntari	201606031	1. Perancangan Buku Komik Sebagai Media Pengenalan Kisah Sang Garuda “Lambang Negara Indonesia” 2. Perancangan Buku Komik Sebagai Motivasi Diri dalam Hubungan Pertemanan Siswa SMP 3. Perancangan Buku Cerita Bergambar I Durma Sebagai Media Pengenalan Cerita Rakyat di Badung	Cokorda Alit Artawan, S.Sn., M.Sn Wahyu Indira,S.Sn., M.Sn
29	Dewa Gede Hartawan	201606032	1. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi Desa Wisata Tampaksiring Gianyar 2. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Peomosi Monkey Cave Coffee Shop Di ubud, Gianyar 3. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi Mairakilla Dj Artist dari Jimbaran	Ni Ketut Pande Sarjani, S.Sn., M.Sn I Gede Agus Indram Bayu Artha, S.Sn., M.Sn
30	A.A. Gde Angga Wilandara	201606034	1. Desain Komunikasi Visual Sebagai Kampanye Sosial Tentang Sosialisasi Bank Plastik di Ubud –Gianyar. 2. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi Holedeck Fingerboard di Ubud – Gianyar. 3. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi Agung Gepeng Private Guitar di Ubud –Gianyar.	Ni Ketut Pande Sarjani, S.Sn., M.Sn I Gede Agus Indram Bayu Artha, S.Sn., M.Sn
31	I Wayan Ady Surya Pratama	201606035	1. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Kampanye Sosial Menanggulangi Sampah KirrimanDi Pantai Kuta 2. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Kampanye Mencegah Stunting Pada Anak Oleh DinasKesehatan Provinsi Bali 3. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Kampanye Sosial Bahaya Menggunakan Tas Ransel Dengan Beban Terlalu Berat Pada Anak Di Kabupaten Gianyar	Drs. I Nengah Sudika Negara, M.Erg Drs. Cokorda Gde Raka Swendra, M.Si
32	I Made Lila Apresia	201606038	1. Desain Komunikasi Visual untuk Merancang Media Promosi Agrowisata Alas Harum di Desa Tegallalang,- Kabupaten Gianyar 2. Merancang Media Promosi Produk Gula Aren Khas Taro, Tegallalang, Gianyar, Bali	Drs. I Nengah Sudika Negara, M.Erg Drs. Cokorda Gde Raka Swendra, M.Si

			3. Merancang Media Desain Komunikasi Visual Untuk Kampanye Sosial Keerasan Seksual pada Anak Melalui Komunikasi Online	
33	Luh Putu Serly Rezkiana Admi	201606041	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Media Komunikasi Visual Sebagai Sarana Kampanye Sosial Cuci Tangan Pakai Sabun di Bali 2. Perancangan Media Komunikasi Visual Sebagai Sarana Kampanye Pencegahan Pengendara Bawah Umur di Denpasar. 3. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi Wisata Spiritual Taman Mumbul Sangeh di Badung. 	Drs. I Nengah Sudika Negara, M.Erg Ida Bagus Ketut Trinawindu S.Sn., M.Erg
34	Rizky Zikrillah Rais	201606043	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Komik Strip Cara Berwisata Di Bali 2. Perancangan Motion Comic Jabang Tutuka 3. Sosialisasi Makna dan Tujuan Social Distancing Di Saat Pandemic Terjadi 	Drs. I Nengah Sudika Negara, M.Erg Ida Bagus Ketut Trinawindu S.Sn., M.Erg
35	I Putu Chandra Tarayana	201606044	<ol style="list-style-type: none"> 1. “Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Promosi Kedai Sekopi Di Renon – Denpasar” 2. “Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Promosi Artha Ceramic Studio Di Ubud –Gianyar 3. “Perancangan Media Kampanye Tuberkulosis Di Bali. 	Drs. Cokorda Gde Raka Swendra, M.Si Drs. I Nengah Sudika Negara, M.Erg
36	Dewa Gde Bali Udiyana Putra	201606045	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi Bali Steel Pan Di Susut Bangli 2. Perancangan Media Kampanye Penanggulangan Kerusakan Pada Terumbu Karang Di Bali 3. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi Warung Kolesterol Di Badung 	Drs. Cokorda Gde Raka Swendra, M.Si Drs. I Nengah Sudika Negara, M.Erg
37	Ni Putu Candra Astuti	201606046	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Vidio Promosi Produk Teh Beras Merah Ngeti di Banjar Pagi, Desa Senganan, Tabanan 2. Kampanye Perancangan Media Komunikasi Visual Sebagai Sarana Kampanye Penyadaran Kekerasan Verbal Mempengaruhi Perkembangan Mental Anak Di Bali 3. Kampanye Sosial Terhadap Stigma Masyarakat Tentang Skizofrenia Oleh Bali Soul Society 	Drs. Cokorda Gde Raka Swendra, M.Si Ni Luh Desi In Diana Sari, S.Sn., M.Sn
38	Kadek Wahyu Adi Pradana	201606047	<ol style="list-style-type: none"> 1. Branding Desa Kerta sebagai destinasi desa wisata di Kabupaten Gianyar. 2. Perancangan Kampanye Bank Sampah untuk siswa Sekolah Dasar di Denpasar. 3. Perancangan Media Promosi Taman Lansia Oongan di Kota Denpasar. 	Drs. Cokorda Gde Raka Swendra, M.Si Ni Luh Desi In Diana Sari, S.Sn., M.Sn
39	Ni Putu Mas Sundari Pramesti Sitadewi	201606049	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Media Kampanye Program SITILLING (Sistem Tilang Mobil Keliling) oleh Kejaksaan Negeri Tabanan 2. Perancangan Media Kampanye Sosial untuk Meningkatkan Motivasi Donor Darah pada Masyarakat di Kabupaten Tabanan 3. Perancangan Motion Graphic sebagai Media Pembelajaran tentang “Datang Bulan” pada Siswa SD Kelas 4 di Kabupaten Tabanan 	Ida Bagus Ketut Trinawindu S.Sn., M.Erg Alit Kumala Dewi, S.Sn., M.Ds

40	Lakshmi Shinta Devi	201606051	<ol style="list-style-type: none"> 1. Redesain logo dan perancangan corporate identity art market Canggu Centre di Kuta 2. Perancangan media promosi produk kacamata Denim cik eye di Denpasar 3. Perancangan media promosi dan pendukung Suvanahana cocooncraft di Denpasar 	Ida Bagus Ketut Trinawindu S.Sn., M.Erg Alit Kumala Dewi, S.Sn., M.Ds
41	I Made Pranava Ishvara Deva	201606052	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Sosialisasi Museum Yadnya Di Badung 2. Desain Komunikasi Visual Sebagai Sarana Kampanye Dampak Pencemaran Limbah Industri Dan Rumah Tangga Terhadap Sungai Taman Pancing Di Denpasar 3. Desain Komunikasi Visual Sebagai Sarana Sosialisasi Pentingnya Menjaga Dan Meningkatkan Ketahanan Keluarga Di Denpasar 	Ida Bagus Ketut Trinawindu S.Sn., M.Erg Alit Kumala Dewi, S.Sn., M.Ds
42	Kadek Dwi Prasetya Rudiantha	201606053	<ol style="list-style-type: none"> 1. esain Komunikasi Visual sebagai media cerita bergambar kisah lahirnya Pangeran Tangkas Kori Agung awal terbentuknya Kawitan Tangkas Kori Agung Desa Tangkas Klungkung Bali. 2. Desain Komunikasi Visual sebagai media cerita bergambar awal mula cerita adanya Tarian Sakral Tari Baris Wayang Di pura Dalem Manik Penataran Agung Lumintang Denpasar Bali. 3. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi Perusahaan Twizter Sewing And Dyieng Di Denpasar Bali. 	Ida Bagus Ketut Trinawindu S.Sn., M.Erg Ni Ketut Rini Astuti S.Sn., M.Sn
43	I Putu Diva Adi Pranata	201606061	<ol style="list-style-type: none"> 4. Perancangan Buku Cerita Bergambar sebagai Media Pengenalan Cerita I Titih dan I Tuma di Bali 5. Perancangan Komunikasi Visual Pretty Poison Bar and Skate Park di Canggu 6. Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Branding Cibola Threads di Denpasar 	Ni Luh Desi In Diana Sari, S.Sn., M.Sn Ni Ketut Rini Astuti S.Sn., M.Sn
44	Ikmal Bawaqi	201606063	<ol style="list-style-type: none"> 7. Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Promosi Rudolf Coffee di Kesiman 8. Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Promosi Saans Cleaners di Denpasar 9. Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Promosi Pica Msgz di Denpasar 	Ni Luh Desi In Diana Sari, S.Sn., M.Sn Ni Ketut Rini Astuti S.Sn., M.Sn
45	Ari Trisna Wijaya	201606064	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Media Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi Wsata Monkey Bar Di Desa Besan Dawan Klungkung Bali 2. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi Wisata Yeh Labuh Di Desa Slumbung Manggis Karangasem Bali 3. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi Air Mineral Beroksigen Udara Di Desa Dawan Kaler Klungkung Bali 	Ni Luh Desi In Diana Sari, S.Sn., M.Sn Ida Ayu Dwita Krisna Ari, S.Sn., M.Sn
46	I Ketut Pande Angga Wiraguna	201606068	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan buku cerita bergambar sebagai media pengenalan cerita kisah Bhagawan Dharmaswami. 	Ni Luh Desi In Diana Sari, S.Sn., M.Sn

			<ol style="list-style-type: none"> Desain Komunikasi Visual untuk promosi dan pendukung produk Angga Wiraguna Silver di desa Celuk. Desain Komunikasi Visual untuk mempromosikan dan pendukung perusahaan The Cakra Hotel di Jalan by Pass Ngurah Rai Denpasar. 	Ida Ayu Dwita Krisna Ari, S.Sn., M.Sn
47	I Nyoman Agus Adi Mahendra	201606070	<ol style="list-style-type: none"> Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi Kafe Kopitem Sekumpul Di Buleleng Bali. Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Promosi Warung Pencar Di Buleleng Bali. Desain Komunikasi Visual Untuk Sosialisasi Program Pemberdayaan Petani Desa Oleh Madrasah Relawan. 	<p>Ni Ketut Rini Astuti S.Sn., M.Sn Ida Ayu Dwita Krisna Ari, S.Sn., M.Sn</p>
48	I Nyoman Adi Winata	201606073	<ol style="list-style-type: none"> “Perancangan Komunikasi Visual Branding SIKI CAR WASH di Badung” “Perancangan Photobook NK13 Customwar di Denpasar” “Perancangan Desain Komunikasi Visual Dalam Promosi Kedux Garage Merch” 	<p>Ni Ketut Rini Astuti S.Sn., M.Sn Eldiana Tri Narulita, S.Sn., M.Sn</p>
49	I Wayan Buana Adisaputra	201606087	<ol style="list-style-type: none"> Perancangan Desain Komunikasi Visual Sebagai Sarana Promosi Warung Gunggak Di Sanur, Denpasar – Bali Perancangan Buku Cerita Bergambar Interaktif Anak – Anak Untuk Pelestarian Penyu Dan Sebagai Sarana Sosialisasi Konservasi Penyu Sindu Dwarawati Perancangan Buku Cerita Bergambar I Renggan Legenda Asal Mula Pulau Nusa Lembongan Dan Pulau Nusa Ceningan Dalam Cerita Buku Babad Nusa Penida 	<p>Ni Ketut Rini Astuti S.Sn., M.Sn Eldiana Tri Narulita, S.Sn., M.Sn</p>
50	Anak Agung Yoga Perdana Putra	201606092	<ol style="list-style-type: none"> Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Promosi Album Punk Rock Setan Band Ring Of Devil Di Jembrana Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Promosi Studio Tattoo King Di Badung Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Sosialisasi Pemanfaatan Botol Plastik Bekas Sebagai Media Tanam Di Denpasar 	<p>Alit Kumala Dewi, S.Sn., M.Ds Eldiana Tri Narulita, S.Sn., M.Sn</p>
51	Kadek Pande Suarnata	201606104	<ol style="list-style-type: none"> Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi Wisata Alam Bukit Tengah “ Segara Agung” di Klungkung. Perancangan Media Kampanye Sosial Dalam Upaya Pemerintah Untuk Mengurangi Sampah Plastik Melalui Komunitas Trash Hero Bali di Gianyar. Perancangan Video Edukasi Pencegahan Kekerasan Seksual Terhadap Perempuan “inses” di Bali. 	<p>Alit Kumala Dewi, S.Sn., M.Ds I Putu Arya Janottama, S.Sn, M.Sn</p>
52	I Gede Eka Yoga Pratama Putra	201506045	<ol style="list-style-type: none"> “Kampanye Solusi dalam mengurangi peningkatan Populasi Anjing dan Kucing Liar di Provinsi Bali dengan Media Online”. “Desain Komunikasi Visual Untuk Mempromosikan Duwur Studio di Provinsi Bali”. “Desain Komunikasi Visual Untuk Promosi Perusahaan Bangkit Jaya 	<p>Alit Kumala Dewi, S.Sn., M.Ds I Wayan Nuriarta, S.Pd., M.Sn</p>

			Casting di Gianyar,Bali ”.	
53	I Made Arya Purnambawa	201506047	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Komunikasi Visual Untuk Promosi Dan Pendukung Bali Momentphotography Di Denpasar. 2. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Kampanye Pelestarian Kopikintamani Bali Yang Mulai Langka. 3. Desain Komunikasi Visual Untuk Promosi Dan Pendukung Coffee Shopinfinity Coffee Di Denpasar. 	Ida Ayu Dwita Krisna Ari, S.Sn., M.Sn I Putu Arya Janottama, S.Sn, M.Sn
54	Ni Kadek Ayu Mayuni	201606010	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kajian Makna Dan Strategi Kreatif Pada Iklan Traveloka Versi Cerita Nyata Yang#TakTertangkapKamera 2. Analisis Semiotik Iklan Layanan Masyarakat Dari Parodi Poster Film Parasite Serta Respon Masyarakat terhadap Iklan 3. Pengaruh Desain Infografis Terhadap Tanggapan Masyarakat Dalam Upaya Pencegahan Penyebaran Covid-19 	Ida Ayu Dwita Krisna Ari, S.Sn., M.Sn I Putu Arya Janottama, S.Sn, M.Sn
55	Bianda Aprilia Rahardjo	201606033	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tinjauan Desain Dan Makna Pada Majalah Tempo Edisi 7 Maret 2020 2. Strategi Kreatif Dan Makna Pada Media Iklan Video Sprite – Gerah Karena Kemakan Ekspetasi 3. Makna Tersembunyi Dan Strategi Kreatif Pada Desain Logo Baskin Robins 	Ida Ayu Dwita Krisna Ari, S.Sn., M.Sn I Wayan Nuriarta, S.Pd., M.Sn
56	Made Indra Kusumawardana	201606040	<ol style="list-style-type: none"> 1. Analisis Strategi Keefektifitasan Sosialisasi Himbauan Tidak Menggunakan Narkoba Melalui Videotron Oleh Badan Narkotika Nasional 2. Analisis Keefektifitasan Iklan Terhadap Penjualan Kopi Banyuatis Oleh Kopi Banyuatis Di Bali 3. Analisis Keefektifitasan Media Poster Online Terhadap Jumlah Pengunjung Dalam Acara JapanFestival Udayana “D’JaFU” Oleh Himpunan Mahasiswa Program Studi Sastra Jepang Fakultas Ilmu Budaya Universitas Udayana Di Bali 	Eldiana Tri Narulita, S.Sn., M.Sn I Wayan Nuriarta, S.Pd., M.Sn
57	I Gusti Ayu Indah Antari	201606091	<ol style="list-style-type: none"> 1. Analisis Pengaruh <i>Influencer</i> Sebagai Salah Satu Bentuk Strategi dan Media Promosi di Youtube. 2. Analisis Efektivitas <i>Endorsement</i> Sebagai Iklan yang Dilakukan Oleh Selebgram di Instagram 3. Analisis Branding Pie Susu Bali yang Menjadi Kue Khas Bali di Toko Oleh-Oleh di Badung 	Eldiana Tri Narulita, S.Sn., M.Sn I Wayan Nuriarta, S.Pd., M.Sn
58	Ida Bagus Gede Sidhi Adnyana	201606093	<ol style="list-style-type: none"> 1. Analisis Interaksi Anak Dengan Ilustrasi Buku ‘Tematik Tema 8’ Kelas 5 SD Di Klungkung. 2. Efektivitas Gaya Ilustrasi Naif Dalam Buku ‘Tematik Tema I’ Sekolah Dasar Di Klungkung. 3. Analisa Ilustrasi Buku ‘Tematik Tema I’ Sekolah Dasar Di Denpasar. 	Eldiana Tri Narulita, S.Sn., M.Sn I Gede Agus Indram Bayu Artha, S.Sn., M.Sn
59	Ida Bagus Putu Eka Pramana Putra	201606094	<ol style="list-style-type: none"> 1. Analisis Efek Kejut Pada Street fotografi dan mural 3D 2. Analisis Efek Implusif pada street fotografi 	I Putu Arya Janottama, S.Sn, M.Sn

			3. Analisis Efek kejut pada street fotografi yang di terapkan pada Wedding dan pre-wedding	I Wayan Nuriarta, S.Pd., M.Sn
60	I Gusti Ngurah Yogi Pratama	201606078	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Promosi Pisang Coklat Pak Ayu Di Badung, Bali 2. Desain Komunikasi Visual Sebagai Media Sosialisasi Panca Program Bali Caring Community Di Denpasar 3. Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Promosi Warung Demung Di Badung 	I Putu Arya Janottama, S.Sn, M.Sn I Gede Agus Indram Bayu Artha, S.Sn., M.Sn
61	I Putu Ode Sedana Nata	201606079	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Buku Cerita Bergambar Sebaga Media Pengenalan Sejarah Pura Pejenengan Nawa Ratna Wetaning Giri Penida Di Bali 2. Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Promosi Objek Wisata Air Terjun Tukad Cepung Di Bangli 3. Perancangan Media Komunikasi Visual Untuk Promosi Usaha Akah Bali Di Bangli 	I Putu Arya Janottama, S.Sn, M.Sn I Gede Agus Indram Bayu Artha, S.Sn., M.Sn

Ketua Jurusan

.....
NIP.

Institut Seni Indonesia Denpasar
Fakultas Seni Rupa dan Desain
Program Studi Fotografi S1 - S-1

Matakuliah : Tugas Akhir Studio/Skripsi

SKS : 6

No	Nama	NIM	Judul proposal yang diajukan	Pembimbing
1	I Putu Suditha Yadnya Diputra	201408031	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sanur Internasional Kite Festival sebagai media pemersatu bangsa dalam Fotografi essay 2. Aktivitas malam hari di pasar Kreneng dalam fotografi dokumenter 3. Pelatihan wayang dan gender pada Dinas Kebudayaan Kota Denpasar dalam Fotografi Essay 	<p>I Made Saryana, S.Sn., M.Sn</p> <p>Cokorda Istri Puspawati Nindhia, S.Sn., M.Sn</p>
2	Rovikotul Istikomah	201608002	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kesenian Tari Singo Ulung Bondowoso dalam Fotografi Dokumenter 2. Proses Pembuatan Batik Tradisional Bondowoso di Sanggar Batik ESEMKA dalam Fotografi Story 	<p>Anis Raharjo, S.Sn., M.Sn</p> <p>I Made Bayu Pramana, S.Sn., M.Sn</p>
3	Denni Kriesti Primarianti	201608004	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kegiatan Anak-Anak Bermain Dalam Fotografi Seni 2. Food Photography Dalam Nuansa Pop Art 3. Eksotisme Taman Nasional Baluran Dalam Foto Travel 	<p>Amoga Lelo Octaviano, M.Sn</p> <p>Ida Bagus Candra Yana, S.Sn., M.Sn</p>
4	Kadek Dian Pratiwi	201608005	<ol style="list-style-type: none"> 1. Refleksi Depresi Wanita Pada Cermin Dalam Fotografi Seni 2. Chic Style Wanita Dalam Karya Fotografi Fashion 3. Kecak Uluwatu Dalam Fotografi Dokumenter 	<p>Cokorda Istri Puspawati Nindhia, S.Sn., M.Sn</p> <p>Farhan Adityasmara, S.Sn., M.Sn</p>
5	I Wayan Sumerta	201608006	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kehidupan Pengerajin Gerabah Banjar Binoh Denpasar dalam Fotografi Story 2. Ritual Aci Keburan di Pura Hyang Api Desa Kelusa dalam Fotografi Dokumenter 3. Orang Tua dalam halusinasi Anak Yatim Cipta Karya Fotografi Seni 	<p>I Made Bayu Pramana, S.Sn., M.Sn</p> <p>Farhan Adityasmara, S.Sn., M.Sn</p>
6	Ngurah Made Kevin Aria Perdana	201608008	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pengrajin Lukisan Telur Desa Batuan Dalam Karya Photography Story 	<p>Anis Raharjo, S.Sn., M.Sn</p>

			<ol style="list-style-type: none"> 2. Aktivitas Petani Garam Di Pantai Kusamba Dalam Karya photography Story 3. Aktivitas Nelayan Di Pantai Perancak Desa Perancak Dalam Karya Photography Story 	I Putu Agus Bratayadnya, SS., M.Hum
7	I Made Wirawan Putra Gunantra	201608010	<ol style="list-style-type: none"> 1. Potret Wajah Wanita dengan teknik fotogram 2. Make up Fantasi Burung Dalam Fotografi Fashion 3. Potret wajah Wanita Dalam imajinasi Bunga 	<p>Cokorda Istri Puspawati Nindhia, S.Sn., M.Sn</p> <p>Amoga Lelo Octaviano, M.Sn</p>
8	I Dewa Putu Ari Kresna Artha Negara	201608012	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tradisi Mekepong Dalam Fotografi Dokumenter 2. Tradisi Mekare-Kare Dalam Fotografi Dokumenter 3. Keharmonisan Umat Hindu dengan Umat Tionghoa Di Pura Batur Dalam Fotografi Dokumenter 	<p>Anis Raharjo, S.Sn., M.Sn</p> <p>I Made Bayu Pramana, S.Sn., M.Sn</p>
9	Andreas Imanuel Wiwoho	201608017	<ol style="list-style-type: none"> 1. Detail Motor Chopper Dalam Fotografi Still Life 2. Visualisasi Chopper Dengan Teknik Close Up 3. Motor Chopper Dalam Fotografi Seni 	<p>Ida Bagus Candra Yana, S.Sn., M.Sn</p> <p>Farhan Adityasmara, S.Sn., M.Sn</p>
10	I Made Denis Penn Yohan Kayansa	201608018	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sepeda Onthel Berkarat Dalam Fotografi Still Life 2. Ekspresi Wajah Wanita Tua Di Pasar Badung Dalam Fotografi Portrait 3. Tari Baris Kekupu Di Banjar Lebah Desa Sumerta Kaja Dalam Fotografi Dokumenter 	<p>Cokorda Istri Puspawati Nindhia, S.Sn., M.Sn</p> <p>Amoga Lelo Octaviano, M.Sn</p>
11	Iqbal Dwi Pangestu	201608019	<ol style="list-style-type: none"> 1. Proses Pembuatan Ayam Betutu di Warung Gunaksa Dalam Photography Story 2. Denpasar Heritage Dalam Street Photography 3. Tari Oleg Tamulilingan di Desa Peliatan Dalam Photography Story 	<p>I Made Saryana, S.Sn., M.Sn</p> <p>I Putu Agus Bratayadnya, SS., M.Hum</p>
12	I Putu Krisna Yoganatha	201608021	<ol style="list-style-type: none"> 1. Permainan Tradisional Bali Dalam Fotografi Dokumenter. 2. Proses Pembuatan Industri Kerajinan Lilin Dalam Fotografi Story. 3. Keindahan Pesona Alam Jatiluwih Dalam Fotografi Landscape. 	<p>Ida Bagus Candra Yana, S.Sn., M.Sn</p> <p>I Putu Agus Bratayadnya, SS., M.Hum</p>
13	Faidul Barri	201608022	<ol style="list-style-type: none"> 1. Stressor Psikologis Dalam Fotografi Seni 2. Ambievert Dalam Dua Sisi Kepribadian Manusia 	I Made Saryana, S.Sn., M.Sn

			Karya Cipta Fotografi Seni 3. Petani Garam di Pulau Raas Desa Ambulung Dalam Fotografi Story	Farhan Adityasmara, S.Sn., M.Sn
14	I Gede Bodhi Sathya Krishna	201608024	1. Gerak Penari Balet dalam Fotografi Seni dengan Teknik Movement 2. Pembuatan Kacamata Dari Papan Skateboard Bekas Dalam Fotografi Story 3. Gerak Penari Wanita dalam Tarian Jarabe Tapatio dalam Fotografi Seni	Amoga Lelo Octaviano, M.Sn I Made Bayu Pramana, S.Sn., M.Sn
15	Ayu Putri Karmilasari	201608027	1. Pesona Kota Solo Dalam Karya Fotografi Travel 2. Potret Arsitektur Keraton Solo Dalam Fotografi Hitam Putih 3. European Dessert Dalam Karya Food Photography	Anis Raharjo, S.Sn., M.Sn Ida Bagus Candra Yana, S.Sn., M.Sn
16	I Gede Teddy Septiawan	201608033	1. Proses Pengolahan Biji Kopi Secara Tradisional dalam Photography Story 2. Tari Legong dalam Fotografi Ekspresi 3. Tari Rejang Karangasem dalam Fotografi Ekspresi	I Made Saryana, S.Sn., M.Sn I Putu Agus Bratayadnya, SS., M.Hum

Ketua Jurusan

.....
NIP.

Institut Seni Indonesia Denpasar
Fakultas Seni Rupa dan Desain
Program Studi Produksi Film dan Televisi D4 - D-4

Matakuliah : Tugas Akhir Studio/Skripsi

SKS : 6

No	Nama	NIM	Judul proposal yang diajukan	Pembimbing
1	Dedey Rusma Chris Zaera Oka Subali	201511011	1. Video Musik Grunge “Hlusinasi”, “Rock Your Way” dan “Sang Pejuang”.	Nyoman Lia Susanthi, S.S., M.A Desak Putu Yogi Antari T.Y., S.Sn., M.Sn
2	Andi Gita Ardiansyah	201511013	1. “Balada Nanda Mencari Nama” Komunikasi Media Film Fiksi Tentang Fenomena Toxic Positivity.	Drs. I Ketut Buda, M.Si Gede Basuyoga Prabhawita, S.Sn., M.Sn
3	I Kadek Yuliana Putra	201511015	1. Penerapan Struktur Dualisme Dalam Film Pertiwi 2. Penyutradaraan Film Pertiwi 3. Penerapan Penokohan Prontagonis Dalam Film Pertiwi	I Kadek Puriartha, S.Sn., M.Sn Gede Basuyoga Prabhawita, S.Sn., M.Sn
4	Made Wini Handani	201611003	1. Penulisan Skenario Film Fiksi Samsara Genre Drama Aksi	Ni Kadek Dwiyani, S.S., M.Hum Gede Basuyoga Prabhawita, S.Sn., M.Sn
5	I Made Angga Wicaksana Yasa	201611005	1. Penerapan Aspek Ritmis Dalam Membangun Film Ego Dengan Genre Drama Komedi	Ni Kadek Dwiyani, S.S., M.Hum I Made Denny Chrisna P., S.Sn., M.Sn
6	I Komang Frederich Blessy	201611011	1. “CAKHRA KALA”: Film Fiksi Naratif dan Visual	Dr. I Komang Arba Wirawan, S.Sn., M.Si I Nyoman Payuyasa, S.Pd., M.Pd.
7	Robi'atul Yamania G	201611014	1. Manajemen produksi dan marketing pada Film fiksi “Cakra kala” 2. Manajemen produksi dan desain pemasaran pada Film fiksi “Cakra kala” 3. Manajemen produksi dan rancangan distribusi pada Film fiksi “Cakra kala”	Dr. I Komang Arba Wirawan, S.Sn., M.Si Desak Putu Yogi Antari T.Y., S.Sn., M.Sn
8	Raden Ayu Ardhia Pramesti	201611022	1. Film Dokumenter Gaya Ekspository “Kapten Mudita” 2. Film Dokumenter Sejarah “Kesatria Puri Kilian : Anak Agung Anom Mudita” Dalam Gaya Ekspository 3. Film Dokumenter Sejarah Gaya Ekspository “Anak Agung Anom Mudita”	Drs. I Ketut Buda, M.Si I Gusti Ngurah Wirawan, S.Sn., M.Sn

9	Herda Martin Dwi Angga	201611026	<ol style="list-style-type: none"> 1. Merealisasikan Adegan Aksi dalam Penyutradaraan Film Samsara 2. Samsara film fiksi dengan penyutradaraan adegan aksi 3. Film Fiksi Samsara 	Dr. I Komang Arba Wirawan, S.Sn., M.Si I Nyoman Payuyasa, S.Pd., M.Pd
10	Helvin Topannesa	201611027	<ol style="list-style-type: none"> 1. Penggunaan Teknik Pergerakan Kamera Dinamis Pada Film Samsara Untuk Menciptakan Kesan Menegangkan. 2. Dokumenter Film Samsara Menggunakan Teori Paradigma Narativ 3. Teori komposisi Pada Film Samsara 	I Kadek Puriartha, S.Sn., M.Sn I Made Denny Chrisna P., S.Sn., M.Sn
11	Ganis Giantoro	201611030	<ol style="list-style-type: none"> 1. Penerapan Storyboard Dalam Menjaga Kontinuiti Pada Film Fiksi “Cakhra Kala” 2. Penerapan Teknik Dinamis Dalam Membangun Mood Dramatis Pada Film Fiksi “Cakhra Kala” 3. Merancang Teknik Sinematografi Pada Film Fiksi “Cakhra Kala” 	I Kadek Puriartha, S.Sn., M.Sn I Made Denny Chrisna P., S.Sn., M.Sn
12	Novia Puspita Riza Arifin	201611035	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pembangunan Karakter dan Pengadeganan dalam Film EGO 2. Penggunaan Teori Pyschodynamic Perspective dalam Pembentukan Karakter pada Film EGO 3. Dramatisasi dalam Film EGO 	Dr. Drs. I Dewa Made Darmawan, M.Si Desak Putu Yogi Antari T.Y., S.Sn., M.Sn
13	I Kadek Purnama	201611036	<ol style="list-style-type: none"> 1. Penerapan Teknik Fast Cut untuk menciptakan ketegangan pada adegan action dalam film “Samsara” 2. Penerapan Teknik Continuity Editing dalam film “Samsara” 	Nyoman Lia Susanthi, S.S., M.A I Made Denny Chrisna P., S.Sn., M.Sn
14	I Putu Edy Wiryanata	201511025	<ol style="list-style-type: none"> 1. Penerapan Gaya Expository Pada Film Dokumenter “Dibalik Legenda Petruk” Drama Gong 	Drs. I Ketut Buda, M.Si I Gusti Ngurah Wirawan, S.Sn., M.Sn
15	Meming Widya Adnyani	201611001	<ol style="list-style-type: none"> 1. Film dokumenter “Akulturasi Hindu Bali dan Budha” dengan gaya ekspositori 2. Film dokumenter sejarah “Dupa Merah” dengan gaya ekspositori 3. Film dokumenter “Akulturasi Budaya” dengan gaya ekspositori 	Dr. Drs. I Dewa Made Darmawan, M.Si I Nyoman Payuyasa, S.Pd., M.Pd.
16	I Gede Wahyu Ganesa Putra	201611004	<ol style="list-style-type: none"> 1. Film dokumenter “Satua Peken” dengan pendekatan gaya ekspositori 2. Film dokumenter sejarah “Satua Peken” dengan pendekatan gaya ekspositori 3. Film dokumenter “Satua Pasah” dengan pendekatan gaya ekspositori 	Dr. Drs. I Dewa Made Darmawan, M.Si I Nyoman Payuyasa, S.Pd., M.Pd.

17	Gea Refika Ayu Zellya	201611006	<ol style="list-style-type: none"> 1. Film dokumenter potret “Ibu sari pejuang perempuan Bali 2. Perjuangan bangkit dari masa lalu dalam Film dokumenter potret 3. Kisah inspiratif melawan kekerasan perempuan dalam dokumenter potret 	Ni Kadek Dwiyani, S.S., M.Hum Desak Putu Yogi Antari T.Y., S.Sn., M.Sn
18	Agung Bima Susetyo Basuki	2016 11 023	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pengaplikasian Tata Suara Pada Film Pendek “ SAMSARA “ 	Nyoman Lia Susanthi, S.S., M.A Gede Basuyoga Prabhawita, S.Sn., M.Sn

Ketua Jurusan

.....
NIP.

Institut Seni Indonesia Denpasar Fakultas Seni Rupa dan Desain
Program Studi Desain Interior S1 - S-1

Matakuliah : Tugas Akhir Studio/Skripsi

SKS : 6

No	Nama	NIM	Judul proposal yang diajukan	Pembimbing
1	Ni Luh Putu Gina Widyastini	201505021	<ol style="list-style-type: none"> Desain Interior Pusat Barang Bekas Dan Donasi Di Badung, Bali Desain Interior Toko Oleh-Oleh Mahadewi Di Gianyar Bali Desain Interior Salon Khusus Anak Pamperme Di Denpasar, Bali 	Pembimbing I Prof. Dr. Drs. I N. Artayasa. M.Kes Pembimbing II Drs. I Wayan Balika Ika M.Si
2	Anak Agung Ista Ratnamaya	201605042	<ol style="list-style-type: none"> Desain Interior <i>Coworking Space</i> Sebagai Sarana untuk Mendukung Aktivitas <i>Milenial Entrepreneur</i> di Denpasar, Bali. Desain Interior Eksplorasi Sistem Air (<i>Misting System</i>) pada Spot Foto di Pantai Kelan, Kedonganan, Bali. Desain Interior Komersial Dian's Rumah Songket di Gelgel, Klungkung, Bali 	Pembimbing I Dr. Ida Ayu Dyah Maharani, ST, MDs Pembimbing II I Kadek Dwi Noorwatha, SSn. MSn
3	Komang Restu Sedana	201505046	<ol style="list-style-type: none"> Desain Interior Amps Musik Studio Sebagai Tempat Belajar Dan Rumah Bagi Musisi Bali Jl. Raya Nyuh Kuning, Ubud, Bali Desain Interior Rumah Container Bank Sampah Abukasa Sebagai Wadah Pengolahan Dan Pembelajaran Sampah Di Bali Jl. Bedahulu XXI Gang Munduk, Peguyangan, Denpasar Utara Desain Interior Jaya <i>Coffee Roastery</i> Dengan Konsep Visualisasi Desa Penglipuran Bali Jl. Raya Nyuh Kuning, Ubud, Bali 	Pembimbing I Prof Dr.Drs I Gede Mugi Raharja, M.Sn Pembimbing II I Nyoman Adi Tiaga, SSn. MSn
4	I Putu Kusuma Dana	201605003	<ol style="list-style-type: none"> Perancangan Interior Pusat Pelestarian Kain Tenun Rangrang Nusa Penida Eksplorasi Budaya Pada Desain Interior\Restoran Kazuna Laksmi Cofe Seafood And Indonesia Food Desain Interior Retail Akor Juke & Nature Bag 	Pembimbing I Prof. Dr. Drs, I Gede Mugi Raharja, M.Sn Pembimbing II Toddy Hedrawan Yupardhi, SSn MDs
5	Made Satria Dwipayana	201605004	<ol style="list-style-type: none"> Perancangan Desain Interior Retail Lontar Bali Desain Interior Eksplorasi Utilitas Dengan Konsep Slepahan Pada Desain Interior Cafe Happy Gen Di Pantai Kelan, Desa Kelan Badung – Bali Perancangan Sdlb-C Sebagai Sarana Edukasi Di Br.Kulibul Kawan, Canggü, Badung, Bali 	Pembimbing I Drs. Cok Gd Rai Padmanaba, M.Erg Pembimbing II I Putu Udiyana Wasista, S.Sn, M.Sn

6	I Dewa Gede Dipha Adi Perdana	201605005	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Interior Rumah Rehabilitasi Dan Edukasi Pecandu Alkohol Dengan Standar Pencegahan Covid 19 Di Kabupaten Tabanan 2. Ekplokasi Material Pada Desain Interiorplayground Pantai Kelan, Desa Kelan, Badung – Bali 3. Desain Interior Komersial Haridwipa Colection Jl. Mawar , Gerokgak Tengah, Tabanan Bali 	<p>Pembimbing I Prof. Dr. Drs. I N. Artayasa. M.Kes</p> <p>Pembimbing II I Kadek Dwi Noorwatha, SSn. MSn</p>
7	I Gusti Agung Pajar Maharani	201605006	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Interior Startup Aplikasi Digital Dan Multimedia Center Di Kerobokan, Badung, Bali 2. Desain Interior Akademi Animasi Dan Desain Komunikasi Visual Sebagai Sarana Edukasi Dan Workshop Di Kerobokan, Badung, Bali 3. Desain Interior Rumah Songket Dan Exhibition Sebagai Sarana Edukasi Dan Komersial Di Denpasar, Bali 	<p>Pembimbing I Dr. Anak Agung Gede Rai Remawa.</p> <p>Pembimbing II I Putu Udiyana Wasista, S.Sn, M.Sn</p>
8	Kadek Yogistana Kumara	201605010	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Interior Kawasan Wisata Pengolahan Cokelat Sebagai Sarana Liburan Edukasi di Kabupaten Jembrana, Bali. 2. Eksplorasi Teknologi Pada Desain Interior Toko Butik Summer Essentials di Denpasar, Bali. 3. Desain Interior Komersial Toko Dinda Cake And Cookies di Denpasar, Bali 	<p>Pembimbing I Drs. I Wayan Balika Ika M.Si</p> <p>Pembimbing II I Nyoman Adi Tiaga,SSn, MSn</p>
9	Ni Kadek Siska Deviyani	201605011	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Interior Rumah Bersalin Dengan Penerapan Physical Distancing Sebagai Upaya Mitigasi Penyebaran Virus Covid-19 2. Eksplorasi Utilitas Pada Desain Interior Butik Summer Essentials 3. Desain Interior Komersial Toko Kue Dinda Cake And Cookies Jl. Gunung Krakatau No.4, Denpasar - Bali 	<p>Pembimbing I Dr. Anak Agung Gede Rai Remawa</p> <p>Pembimbing II I Putu Udiyana Wasista, S.Sn, M.Sn</p>
10	Ganapati Wraspati	201605016	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Interior Rest Area Di Bypass I.B Mantra, Banjarangkan- Klungkung 2. Desain Interior Komersial Toko Kue Dinda Cake and Cookies Jl. Gunung krakatau no. 4, Denpasar – bali 3. Desain Interior Kantor pada PT. Asuransi Jiwa Sequis Life Jl. Merdeka III No.12 Renon, Denpasar - Bali 	<p>Pembimbing I Dr. Ida Ayu Dyah Maharani, ST, MDs</p> <p>Pembimbing II I Made Jayadi Waisnawa, S.Sn., M.Sn</p>
11	Tjokorda Istri Sukma Pramudawardani	201605018	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Interior Fashion Design And Modeling School Di Kota Denpasar. 2. Eksplorasi Elemen Estetis Bambu Pada Desain Interior Café Di Pantai Kelan, Tuban, Badung 3. Perancangan Art Shop Ngurah Painting Banjar Penataran, Desa Batuan, Kec. Sukawati Gianyar, Bali 	<p>Pembimbing I Dr. Ida Ayu Dyah Maharani, ST, MDs</p> <p>Pembimbing II Toddy Hedrawan Yupardhi, SSn MDs</p>

12	Ida Bagus Made Dinakara Wedatama	201605020	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Desain Interior Gym Center Di Kota Denpasar Dalam Memenuhi Kebutuhan Jasmani Masyarakat Guna Meningkatkan Imun Tubuh Dalam Mencegah Penyakit Covid 19 2. Eksplorasi Gaya American Classic Yang Dikolaborasikan Dengan Bangunan Tradisional Bali Pada Desain Interior Villa Di Cangu Bali Sebagai Pencegahan Bepergian Guna Mengurangi Virus Covid 19 Di ruang Publik 3. Desain Interior Distro VBWOLF Pada Jalan Diponegoro Pertokoan Genteng Biru B9,Dauh Puri Klod, Denpasar 	<p>Pembimbing I Drs. I Wayan Balika Ika M.Si</p> <p>Pembimbing II Drs. Anak Agung Gede Ardana, M.Erg</p>
13	Made Ria Damayanti	201605024	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Interior Komersial Dian's Rumah Songket Di Jl. Segening XX, Gelgel, Klungkung, Bali. 2. Perancangan Desain Interior Restoran Kazuna Café Dengan Eksplorasi Material 3. Perencanaan Dan Perancangan Desain Interior Rumah Produksi Kopi Dan Café Di Desa Gobleg, Singaraja, Bali 	<p>Pembimbing I Drs Olih Solihat Karso. MSn</p> <p>Pembimbing II I Made Jayadi Waisnawa, S.Sn., M.Sn</p>
14	I Komang Resa Pradana	201605034	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Interior Art Therapy sebagai Sarana Kesehatan Jiwa Masyarakat Di. Jl. Bypass Dharma Giri, Gianyar 2. Eksplorasi Budaya Pada Desain Interiorpusat Oleh – Oleh Pantai Kelan, Badung , Bali 3. Desain Interior Distro Vb. Wolfsebagai Sarana Komersial Jl. Diponegoro, Pertokoan Genteng Bitu, Denpasar 	<p>Pembimbing I Drs. Cok Gd Rai Padmanaba, M.Erg</p> <p>Pembimbing II I Putu Udiyana Wasista, S.Sn, M.Sn</p>
15	Anak Agung Gede Raka Trisna	201605038	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Balai Kesenian Sebagai Pusat Edukasi Seni di Tegallalang, Jalan Raya Pandawa, Desa Tegallalang, Kecamatan Tegallalang, Kabupaten Gianyar, Bali. 2. Desain Pusat Makanan Organik Sebagai Media Edukasi di Ubud, Jalan Raya Sayan, Desa Sayan, Kecamatan Ubud, Kabupaten Gianyar, Bali. 3. Desain Sunset Tropical Pada Pusat Oleh Oleh di Pantai Kelan, Jalan Pantai Kelan, Desa Kelan, Kecamatan Tuban, Kabupaten Badung, Bali. 	<p>Pembimbing I I Made Ida Mulyati, S.Sn., M.Erg</p> <p>Pembimbing II I Kadek Dwi Noorwatha, SSn.</p>
16	Nyoman Goris Cahyadi	201605040	<ol style="list-style-type: none"> 1. Physical Distancing Dalam Desain Interior E-Sport Center Sebagai Upaya Pecegahan Penuluran Virus Covid-19 2. Eksplorasi Teknologi dan Sistem Pada Desain Interior Pusat Oleh-Oleh di Tepi Pantai Kelan 3. Desain Interior Distro VBWOLF 	<p>Pembimbing I Drs. Anak Agung Gede Ardana, M.Erg</p> <p>Pembimbing II Toddy Hedrawan Yupardhi, SSn MDs</p>
17	I Made Ferry Darmandi	201505039	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Interior Galery Dan Pusatelayanan Sepeda Motor Kustom 2. Desain Interior Bangunan Komersial Buccheri Shoes Store 3. Desain Interior Bangunan Legian Village Hotel Dengan Mengangkat Konsep Budaya Bahari 	<p>Pembimbing I Drs. Anak Agung Gede Ardana, M.Erg</p> <p>Pembimbing II I Made Jayadi Waisnawa, S.Sn., M.Sn</p>

18	Erwin Hermawan	201605045	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Desain Interior Pusat Pengembangan dan Terapi Anak Autis. 2. Perancangan Desain Interior Pusat Olah Raga dan Konsultasi 3. Perancangan Desain Interior Music Training Center and Music Store 	Pembimbing I Drs. Cok Gd Rai Padmanaba, M.Erg Pembimbing II I Nyoman Adi Tiaga, SSn. MSn
19	Ni Luh Made Widya Sari	201605047	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Interior Rehabilitasi Tahap Primary Sebagai Sarana Terapi Psikologi dan Sosial Bagi Pecandu NARKOBA. 2. Eksplorasi Material Limbah Kayu Pada Desain Interior Cafe Pantai Kelan. 3. Desain Interior Art Shop Ngurah Painting. 	Pembimbing I Prof. Dr Drs I Gede Mugi Raharja, M.Sn Pembimbing II I Kadek Dwi Noorwatha, SSn. MSn
20	Komang Ayu Trisna Wulandari	201605048	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perancangan Kawasan Pasar Ikan di Pantai Candikusuma, Jembrana, Bali 2. Perancangan Dian's Rumah Songket, Desa Gelgel, Klungkung 3. Perancangan Spot Foto di Pantai Kelan, Tuban 	Pembimbing I Dr. Ida Ayu Dyah Maharani, ST, MDs Pembimbing II Toddy Hedrawan Yupardhi, SSn MDs
21	Komang Ayu Citra Suari	201605050	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Interior Rumah Musik Etnik Bali dan Jawa Tengah di Jl. Raya Takmung, Klungkung –Bali 2. Desain Interior Marketplace dan Pembudidayaan Tanaman Aquaponik di Jalan Dr. Ir. Soekarno, Tabanan – Bali 3. Desain Interior Dian's Rumah Songket dan Endek di Jl. Raya Takmung, Klungkung -Bali 	Pembimbing I Drs Olih Solihat Karso. MSn Pembimbing II I Nyoman Adi Tiaga, SSn. MSn
22	Muhami Sadewa Satria	201605054	<ol style="list-style-type: none"> 1. Desain Interior Pusat Kesenian Teater & Opera sebagai sarana pertunjukan serta pelatihan di Jl. Hayam Wuruk, Kota Denpasar, Bali. 2. Eksplorasi Elemen Estetis Pada Desain Interior Pusat Oleh - Oleh Di Pantai Kelan, Desa Kelan, Badung, Bali. 3. Desain Interior Distro VBWOLF di Jl. Diponegoro, Pertokoan Genteng Biru B9, Dauh Puri Klod, Denpasar. 	Pembimbing I I Made Ida Mulyati, S.Sn., M.Erg Pembimbing II I Made Jayadi Waisnawa, S.Sn., M.Sn

Ketua Jurusan

.....
NIP.

**REKAPAN DOSENG PEMBIMBING DAN PENGUJI TUGAS AKHIR
PRODI DESAIN INTERIOR**

NO	NAMA	PEMBIMBING I	PEMBIMBING II	JUMLAH
1	Prof. Dr Drs Nyoman Artayasa, MKes	2	-	2
2	Prof. Dr Drs Mugi Raharja, M,Sn	3	-	3
3	Drs Cok Gde Rai Padmanaba, M.Erg	3	-	3
4	Drs Olih Sulihat Karso	2	-	2
5	Drs Wayan Balika Ika, M.Si	2	1	3
6	Dr. AA Gede Rai Ramawa	2	-	2
7	Dr. Ida Ayu Dyah Maharani ST, MDs	4	-	4
8	Drs A A Grde Ardana, M.Erg	2	1	3
9	Made Ida Mulyati, SSn, MErg	2	-	2
10	I Kadek Dwi Noorwatha, SSn.MDs	-	4	4
11	I Nyoman Adi Tiaga SSn MSn	-	4	4
12	I Made Jayadi Waisnawa, SSn MSn	-	4	4
13	Toddy Hendrawan Yupardhi SSn MDs	-	4	4
14	I Putu Udiyana Wasista. SSn MSn	-	4	4

Institut Seni Indonesia Denpasar
Fakultas Seni Rupa dan Desain
Program Studi Kriya S1 - S-1

Matakuliah : Tugas Akhir Studio/Skripsi

SKS 6

No	Nama	NIM	Judul proposal yang diajukan	Pembimbing
1	Muhammad Lukman Murdani	201607001	<ol style="list-style-type: none">1. Implementasi daun monstera sebagai penciptaan produk kayu pada teras rumah2. Implementasi daun sirih sebagai penciptaan produk kayu ruang tamu3. Pengaplikasian daun enceng gondok pada kayu rumah tangga	<ol style="list-style-type: none">1. Dr. Drs. I Wayan Suardana, M.Sn2. Drs. I Made Suparta, M.Hum
2	Mohamad Fadhoil	201607002	<ol style="list-style-type: none">1. Penerapan daun pisang sebagai ide penciptaan benda keramik rumah tangga2. Daun jati dalam penciptaan keramik rumah tangga3. Bentuk sawah terasering sebagai ide penciptaan keramik rumah tangga	<ol style="list-style-type: none">1. Prof. Dr. Drs. I Made Gede Arimbawa, M.Sn2. Drs. I Nyoman Ngidep Wiyasa, M.Si
3	Ahmad Mahfuron Efendi	201607004	<ol style="list-style-type: none">1. Burung hantu sebagai inspirasi dalam penciptaan keramik lampu hias pada ruangan rumah tangga2. Inovasi bentuk lampu hias pada ruangan rumah tangga dengan motif burung hantu3. Pengaplikasian motif burung hantu pada keramik rumah tangga	<ol style="list-style-type: none">1. Dr. Drs. I Ketut Muka, M.Si2. I Nyoman Laba, S.Sn, M.Sn

Denpasar, 1 April 2020
Ketua Jurusan

.....
NIP.



**KEMENTERIAN KEBUDAYAAN DAN PENDIDIKAN
INSTITUT SENI INDONESIA DENPASAR
FAKULTAS SENI RUPA DAN DESAIN**

Jl.Nusa Indah, Telp. (0361) 227316, Fax. (0361) 236100
Website : <http://www.isi-dps.ac.id> Email : fsrd@isi-dps.ac.id

**DOSEN PEMBIMBING TUGAS AKHIR JURUSAN DESAIN MODE
TAHUN AJARAN 2019/2020**

No	Nama MHS	NIM	Pembimbing I dan II
1	Ni Wayan Mohini	201610001	Drs I Made Radiawan,M.Erg Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si
2	Ovika Aisanti	201610033	Drs I Made Radiawan,M.Erg Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si
3	Ni Luh Putu Puspaningsih	201610004	Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si Drs I Made Radiawan,M.Erg
4	Aulia Tsamira Ahmad	201510035	Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si Drs I Made Radiawan,M.Erg
5	Luh Gde Anindya Apsari Dyaksa	201610008	Drs I Made Radiawan,M.Erg Drs. Cok Abinanda S,M.Si
6	AA Tri Savitri Sukarena Putri	201610007	Drs. AA.Ngr Mayun KT,M.Si Drs. Co Abinanda S,M.Si
7	Dewa Ayu Gede Putri Asih	201610028	Drs. AA.Ngr Mayun KT,M.Si Drs. Cok Abinanda S,M.Sn
8	Arne Lukita	201610045	Drs. AA.Ngr Mayun KT,M.Si Drs. Cok Abinanda S,M.Si
9	Aulia Dwi Untari	201610013	Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si Dr. D.A.Sri Suasmini, S.Sn.,M.Erg
10	Ni Made Sukma Widyantari	201610029	Drs. AA.Ngr Mayun KT,M.Si Drs. Cok Abinanda S,M.Si
11	Ni Kadek Diah Putri Laksmi	201610054	Nyoman Dewi Pebryani, MA.,PhD Drs. AA.Ngr Mayun KT,M.Si
12	Ni Nengah Zinnia Aribaten	201610030	I.A.Sri Sukma Dewi, S.Sn.,M.Erg Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si
13	Cai Yue Hui	201610053	Nyoman Dewi Pebryani, MA.,PhD I.A.Sri Sukma Dewi, S.Sn.,M.Erg
14	Kadek Ida Nuriati	201610049	Drs AA.Ngr Mayun KT,M.Si Drs I Made Radiawan,M.Erg
15	Ni luh Kade Dwi Anggriani	201610019	Dr. D.A.Sri Suasmini, S.Sn.,M.Erg Drs. Cok Abinanda S,M.Si
16	Triastuty Septia Rini	201610037	Nyoman Dewi Pebryani, MA.,PhD Dr. D.A.Sri Suasmini, S.Sn.,M.Erg
17	Ni Putu Pungky Ulpy Ramantika	201610039	Nyoman Dewi Pebryani, MA.,PhD I.A.Sri Sukma Dewi, S.Sn.,M.Erg
18	Dian Septiana Putri	201610011	I.A.Sri Sukma Dewi, S.Sn.,M.Erg Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si
19	Kadek Mirah Grahantiyasari	201610057	Nyoman Dewi Pebryani, MA.,PhD Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si

20	Ni Made Ayu Widyasari	201610003	Drs. I Made Radiawan,M.Erg Drs. AA.Ngr Mayun KT,M.Si
21	Ni Made Epi Pirani	201510008	Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si Dr. D.A.Sri Suasmini, S.Sn.,M.Erg
22	A.A. Istri Mas Basu Putri	201610027	Nyoman Dewi Pebryani, MA.,PhD Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si
23	A.A. Istri Delia Fitriana Devi	201610026	Nyoman Dewi Pebryani, MA.,PhD D.A.Putu Leliana Sari, S.Pd.,M.Sn
24	I.A. Sita Paramitha	201610014	I.A.SriSukma Dewi, S.Sn.,M.Erg Nyoman Dewi Pebryani, MA.,PhD
25	Ni Wayan Diah Pratama Yuni	201610006	I.A.Sri Sukma Dewi, S.Sn.,M.Erg Nyoman Dewi Pebryani, MA.,PhD
26	Ni Komang Sintya Kreani	201610044	Made Radiawan,M.Erg I.A.Sri Sukma Dewi, S.Sn.,M.Erg
27	Ni Wayan Anik Puspawati	201610050	Made Radiawan,M.Erg Drs. AA.Ngr Mayun KT,M.Si
28	Esti Anggraini	201610023	I.A.Sri Sukma Dewi, S.Sn.,M.Erg Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si
29	Dyah Damayanti	201610005	Made Radiawan,M.Erg D.A.Putu Leliana Sari, S.Pd.,M.Sn
30	Ni Luh Dian Aprelia	201610016	I.A.Sri Sukma Dewi, S.Sn.,M.Erg D.A.Putu Leliana Sari, S.Pd.,M.Sn
31	Ni Kadek Shinta Anggarani	201610041	Nyoman Dewi Pebryani, MA.,PhD D.A.Putu Leliana Sari, S.Pd.,M.Sn
32	Ni Kadek Gina Sonya	201610009	Dr. D.A.Sri Suasmini, S.Sn.,M.Erg I.A.Sri Sukma Dewi, S.Sn.,M.Erg
33	A.A. Sagung Istri Trisnadewi	201610010	Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si Drs I Made Radiawan,M.Erg
34	Ni Putu Ryani Puspa Yeni	201610042	Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si Drs I Made Radiawan,M.Erg
35	Ni Made Dian Maheswari	201610022	Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si D.A.Putu Leliana Sari, S.Pd.,M.Sn
36	Ni Putu Deasy Pratiwi	201610015	Dr. D.A.Sri Suasmini, S.Sn.,M.Erg D.A.Putu Leliana Sari, S.Pd.,M.Sn
37	Chessy MaryBerd Isbelour	201610043	I.A.Sri Sukma Dewi, S.Sn.,M.Erg Drs. Cok Abinanda S,M.Si
38	Kadek Ayu Krisna Handayani	201610020	Dr. D.A.Sri Suasmini, S.Sn.,M.Erg D.A.Putu Leliana Sari, S.Pd.,M.Sn
39	Putu Ariella Peggy Sabella	201610031	Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si Drs. AA.Ngr Mayun KT,M.Si
40	I Gusti Ayu Savitri Nandari Dewi	201610017	Drs. AA.Ngr Mayun KT,M.Si Drs. Cok Abinanda S,M.Si
41	Dewa Ayu Diah Arie Indradewi	201610025	Drs. I Made Radiawan,M.Erg Drs. Cok Abinanda S,M.Si
42	IA Sarara Anggita Dwipayanti M	201610012	Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si Nyoman Dewi Pebryani, MA.,PhD
43	Ni Luh Putu Chitra Utari	201610046	Dr. D.A.Sri Suasmini, S.Sn.,M.Erg D.A.Putu Leliana Sari, S.Pd.,M.Sn

44	Ni Kadek Dwi Sumaningsih	201610040	I.A.SriSukma Dewi, S.Sn.,M.Erg Nyoman Dewi Pebryani, MA.,PhD
45	Ida Ayu Putu Darma Oka Yanti	201610058	Dr. D.A.Sri Suasmini, S.Sn.,M.Erg I.A.Sri Sukma Dewi, S.Sn.,M.Erg
46	Ni Komang Rimba Iswari Karunia Wati	201610034	Dr. Cok Ratna Cora, S.Sn.,M.Si Dr. D.A.Sri Suasmini, S.Sn.,M.Erg
47	Ni Putu Mia Utami Dewi	201610024	Drs I Made Radiawan,M.Erg Drs. Cok Abinanda S,M.Si
48	Ni Luh Ayu Lina Yanti	201610018	I.A.SriSukma Dewi, S.Sn.,M.Erg Nyoman Dewi Pebryani, MA.,PhD

Mengetahui,
Jurusan Studi Desain Mode

Dr. Tjok Istri Ratna Cora S, S.Sn.,M.Sn
NIP. 197007082003122001

Nama Dosen Penguji Proposal dan Dosen Pembimbing TA, Jurusan Seni Murni semester genap 2019/2020

TAHUN 2020

NO	NAMA MAHASISWA	NIM	JUDUL YANG DIUSULKAN	PEMBIMBING YANG DISETUJUI	PENGUJI PROPOSAL
1	A.A Gde Putra Mahyodi	201504046	1. Barong Kokokan Petulu Ubud 2. Fenomena Perkawinan beda kasta (nyerod) desa belang kaler 3. pencemaran Lingkungan Di Desa Suwung Sanur	1. Dr.I Wayan Setem S.Sn.M.Sn 2. Drs.A.A Gde Yugus, M.Si	1. Dr.I Wayan Setem S.Sn.M.Sn 2. Drs.A.A Gde Yugus, M.Si
2	I Gusti Putu Candra Artha Guna	201604002	1. Sapi Putih Di Desa Taro sebagai Sumber Inspirasi Dalam Penciptaan Karya Seni Lukis 2. Bebek Bali Sebagai Inspirasi Dalam Karya Seni Lukis 3. Burng Cendrawasih Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Karya Seni Lukis	. 1. Drs I Wayan Gunawan, M.Sn 2. Drs D.A Tirta Ray, M.Si	. 1. Drs I Wayan Gunawan, M.Sn 2. Drs D.A Tirta Ray, M.Si
3	Anak Agung Gede Bayu Paramarta krisna Prabu	201604032	1. Dramatantri Wayang Wong Di Puri Taman Pule Mas Sebagai Inspirasi Dalam Seni Lukis 2. Tari Baris Gede Belong Di Desa Sanur Sebagai Sumber Inspirasi	1. Dra Ni Made Purnami Utami, M.Erg 2. Drs I Ketut Karyana, M.Pd	1. Dra Ni Made Purnami Utami, M.Erg 2. Drs I Ketut Karyana, M.Pd

			Dalam Seni Lukis 3.Tari Gambuh Di Desa Batuan Sebagai Inspirasi Dalam Seni Lukis		
4	Pande Komang Agus Leo Widagda	201604011	1.Burung Bangau Didesa Petulu Sebagai sumber inspirasi dalam penciptaan karya seni lukis 2.Bambu Tali Di Desa Panglipuran sebagai Sumber Dalam Penciptaan Karya Seni Lukis 3.Kerusakan akibat Rayap sebagai sumber inspirasi dalam penciptaan karya seni lukis	1.I Dewa Putu Gede Budiarta M.Si 2.Dr.Drs I Nengah Wirakesuma M.Sn	1.I Dewa Putu Gede Budiarta M.Si 2.Dr.Drs I Nengah Wirakesum,a M.Sn
5	Lidia Marganingtyas	201604039	1.Pemandangan Alam Pantai Sanur Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Pembuatan Karya Seni Lukis 2.Pencemaran Lingkungan Akibat Sampah Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Pembuatan Karya Seni Lukis 3. Wanita Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Pembuatan Karya Seni Lukis	1.Dra Ni Made Rinu,M.Si 1.Dr.Dra Sri Supriyatini,M.Sn	1. Dra Ni Made Rinu,M.Si 1.Dr.Dra Sri Supriyatini,M.Sn
6	I Komang Fergi Setiawan	201604004	1.Dampak Sampah Plastik Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Penciptaan Karya Seni Lukis 2.Tari Rejang Manda Di Desa Tihingan Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Penciptaan Karya Seni Lukis 3. Tradisi Metigtig Di Desa Bebandem Sebagai Inspirasi Dalam Penciptaan Karya Seni Lukis	1.Drs I Made Bendi Yudha ,M.Sn 2.Drs I Wayan Karja,M.FA	1.Drs I Made Bendi Yudha ,M.Sn 2.Drs I Wayan Karja,M.FA
7	I Putu Andre Putra Yoga	201604017	1.Teramcamnya spesies Penyu Sebagai Inspirasi Dalam Ekspresi	1.Drs.I Ketut Murdana,M.Sn	1.Dr.I Ketut Murdana,M.Sn

			<p>Seni Lukis</p> <p>2. Warna Ikan Cupang Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Penciptaan Seni Lukis</p> <p>3. Fenomena Tradisi Ngadap Tanah di Bukit Ungasan Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Seni Lukis</p>	2, Drs I Wayan Gulendra M.Sn	2, Drs I Wayan Gulendra M.Sn
8	I Wayan Panco Maryuda	201504031	<p>1. Eskresi Wajah Manusia Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Penciptaan Karya Seni Patung Inovatif Naturalistik</p> <p>2. Tri Hita Karana Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Penciptaan Karya Seni Patung Abstrak</p> <p>3. Dampak Dan Penggunaan Hanphone Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Penciptaan Karya Seni Patung Inovatif</p>	<p>1. Drs I Ketut Mustika, M.Si</p> <p>2. .Dr.I Wayan Mudana, M.Par</p>	<p>1. Drs. I Ketut Mustika, M.Si</p> <p>.Dr.I Wayan Mudana, M.Par</p>
9	I Komang Tri Wahyudi Putra	201604021	<p>1. Burung Jalak Bali Sebagai Inspirasi Dalam Berkarya Seni Patung</p> <p>2. Deformasi Babi Dalam Berkarya Seni Patung</p> <p>3. Pohon Kelapa Dalam Berkarya Seni Patung</p>	<p>1. Dr. Tjokorda Udiana NP.S, Sn, SH, M. Hum</p> <p>2. Drs I Made Ruta M.Si</p>	<p>1. Dr. Tjokorda Udiana NP.S, Sn, SH, M. Hum</p> <p>2. Drs I Made Ruta, M.Si</p>
10	Pasek I Putu Gede Wiradana	201604038	<p>1. Tradisi Siat Tipat Di Desa Tumbak Bayuh Sebagai Sumber Inspirasi Penciptaan Seni Patung</p> <p>2. Ikan Cupang Halfmoon Sebagai Inspirasi Penciptaan Seni Patung</p> <p>3. Belut Sawah Inspirasi Seni Patung</p>	<p>1. Drs Dewa Putu Merta, M.Si</p> <p>2. Drs I Gst Ngurah Putra M.Si</p>	<p>1. Drs Dewa Putu Merta, M.Si</p> <p>2. Drs I Gusti Ngurah Putra M.Si</p>
11	I Gede Oka Arimbawa	201604030	<p>1. Matinya Generasi Katak Sawah Karena Ulah Manusia Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Berkarya Seni Patung Abstrak</p>	<p>1. I Made Jodog, M.FA</p> <p>2. Drs I Wayan Kondra, M.Si</p>	<p>1. I Made Jodog, M.FA</p> <p>2. Drs I Wayan Kondraj, M.Si</p>

			<p>2. Air Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Berkarya Seni Patung Abstrak</p> <p>3. Ekspresi Manusia Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Berkarya Seni Patung Abstrak</p>		
12	Komang Agus Astawa Perbawa	201604033	<p>1. Kehidupan Semut di Alam Sebagai Sumber Inspirasi Penciptaan Seni Patung</p> <p>2. Tradisi Omed-omedan Di Banjar Kaja Ssetan Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Penciptaan Karya Seni Patung</p> <p>3. Ikan Sebagai Sumber Inspirasi Dalam Penciptaan Karya Seni Patung</p>	<p>1. Drs I Wayan Sukarya M.Si</p> <p>2. Drs Gede Yosef TJ, M.Si</p>	<p>1. Drs I Wayan Sukarya M.Si</p> <p>2. Drs Gede Yosep TJ, M.Si</p>

Denpasar, 29 Maret 2020
Ka. Jurusan Seni Rupa Murni

Drs I Wayan Gunawan, M.Sn
NIP.19580819199003001